
École Alsacienne - Publicité.

Numéro d'inventaire : 1999.02946

Type de document : article

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1884

Description : Morceau de page de journal.

Mesures : hauteur : 105 mm ; largeur : 140 mm

Notes : Article découpé dans un journal. Publicité pour l'École Alsacienne. Section élémentaire 128 rue d'Assas et Section classique 109 rue Notre-Dame-des-Champs. Fondée en 1874

"pour tenter [...] l'application des nouvelles méthodes d'enseignement et d'éducation." Succès des élèves au Baccalauréat de 1883 (27/28). Conservation: voir boîte enseignement masculin.

Mots-clés : Prospectus, règlements, statuts d'établissements

Filière : Institutions privées

Niveau : Séquence de niveaux

Nom de la commune : Paris

Nom du département : Paris

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Lieux : Paris, Paris

ÉCOLE ALSACIENNE

SECTION ÉLÉMENTAIRE

128, RUE D'ASSAS

SECTION CLASSIQUE

109, RUE NOTRE-DAME-DES-CHAMPS

L'École Alsacienne a été fondée en 1874 par une Société d'actionnaires pour tenter, sous la direction d'un Conseil d'administration et d'un Comité d'études, composés de hautes personnalités, l'application des nouvelles méthodes d'enseignement et d'éducation.

ÉTUDES CLASSIQUES COMPLÈTES

Dix ans d'expérience ont permis à l'*Ecole Alsacienne* d'arrêter un plan d'études rationnel, tant pour les lettres que pour les sciences, depuis la classe de *dixième* jusqu'à celles de *philosophie* et de *mathématiques élémentaires*.

Régime intérieur. — Suppression de l'internat, des maîtres d'études et du vieil appareil disciplinaire. Grande importance attachée aux exercices du corps. — Toute surcharge de travail soigneusement évitée.

Externat. — Demi-pension. — Pension dans les familles des professeurs.

L'*École Alsacienne* reçoit tous les élèves, sans distinction d'origine. Elle n'a aucun caractère confessionnel et observe la plus stricte neutralité religieuse.

Succès obtenus. — Chaque année, les élèves de l'École Alsacienne ont été reçus presque sans exception aux examens du baccalauréat. En 1883, sur 28 candidats présentés, 27 diplômes ont été obtenus, dont 6 avec la note bien, et 11 avec la note assez bien.



1884